



NOTRE STAGE DU 31/01/2010



80 PARTICIPANTS ... MALGRES LA NEIGE !!!

PENDANT 3 HEURES QUI SONT PASSEES BIEN (TROP) VITE, TOUS LES RESPONSABLES DES PRINCIPAUX STYLES PRESENTS A L'AFAMA ONT EU LE PLAISIR DE MONTRER A TOUR DE ROLE LEURS TECHNIQUES DE DEFENSES.

LAURENT STEENIS, DIRECTEUR TECHNIQUE DU YOSEIKAN BUDO, SEBASTIEN GOOSSENS, DIRECTEUR TECHNIQUE DU KAI-JITSU SELF-DEFENSE SYSTEM, OLIVIER FERON, DIRECTEUR-TECHNIQUE ADJOINT DU KARATE-JITSU, AINSI QUE JEAN-POL LEISTERH ET BIEN ENTENDU HERVE MICHAUX, DIRECTEUR TECHNIQUE AFAMA DES STYLES GOSHIN-JITSU ET ORGANISATEUR DU STAGE.

CES 4 SENSEIS ANIMATEURS DE NOTRE STAGE ONT EU LA SURPRISE DE RECEVOIR EN REMERCIEMENT 1 MAGNIFIQUE SAC DE SPORT CONTENANT 2 CASQUES CUIR AVEC PROTECTION PLEXI VISAGE ET 4 PAIRES DE MITAINES DE MA PART ET DE LA PART DE VINCENT LEDUC, PRESIDENT DE L'AFAMA.

LA PRESENCE D'AUTRES RESPONSABLES DE CLUBS AINSI QU'UNE PREMIERE PARTICIPATION DE PLUSIEURS CEINTURES NOIRES DE KARATE-DO DE LA FFKAMA A ETE EGALEMENT FORTEMENT APPRECIEE DE PART ET D'AUTRE.

TOUS LES PARTICIPANTS EN ONT REDEMANDÉ DE CE GENRE DE STAGE CAR TOUT LE MONDE A VU L'INTERET D'ENRICHIR LES TECHNIQUES DE SON PROPRE STYLE AVEC D'AUTRES TECHNIQUES TOUT-A-FAIT COMPATIBLES.

MERCI A VOUS TOUS DE VOTRE PARTICIPATION,

HERVE MICHAUX.